

Campaña electoral 24M en Elda y Petrer: 14 de mayo

13/05/2015



El PSOE buscará acabar con la pobreza energética y los desahucios en Elda



Alfaro y Cerdán visitan puerta a puerta el barrio San

El candidato a la alcaldía de Elda por el partido socialista, Rubén Alfaro, está realizando hoy en el barrio San Francisco de Sales su campaña puerta a puerta durante todo el día que finalizará en un encuentro con los vecinos esta tarde, a las 20:30 horas, en el parque Cocoliche. Rubén Alfaro ha anunciado que realizará un Plan de Pobreza Energética mediante el que "establecerán acuerdos con las empresas suministradoras para no dejar a estas familias sin sus necesidades básicas como la luz o el agua".

Asimismo el alcaldable ha anunciado que pretende poner un marcha una Oficina Municipal de Intermediación ante los desahucios para dialogar con los bancos y buscar soluciones para las familias que están sufriendo y viviendo necesidades. Por otro lado, Alfaro ha prometido que los vecinos podrán hablar abiertamente en los plenos "porque es obligado que los vecinos tengan participación tanto en el pleno como en el Ayuntamiento".

El secretario general del PSOE en la provincia de Alicante, David Cerdán, ha acudido hoy a Elda para apoyar la candidatura eldense socialista y ha destacado que "además de conseguir el cambio en Elda, también tiene que producirse dicho cambio de gobierno en la Generalitat para que se puedan llevar a cabo todas estas políticas sociales que proponen los socialistas de Elda".

Izquierda Unida defiende la necesidad de tomar medidas contra los desahucios en Elda



Izquierda Unida busca acabar con los desahucios en la localidad | Jesús Cruces

El alcaldable de Izquierda Unida, Javier Rivera, ha indicado esta mañana uno de los principales ejes de su partido, si gana las elecciones municipales, será el "dar

soluciones a la situación dramática que viven muchas personas en Elda causadas por los desahucios".

Según la candidata número tres de la lista de Izquierda Unida, Estefanía González, "lo primero que haremos será conseguir que todos los habitantes de Elda tengan una vivienda digna gracias a un Plan de Vivienda Municipal donde se haga un estudio sobre las viviendas deshabitadas en manos de entidades financieras y grandes empresas y las necesidades de los ciudadanos". Además la agrupación promete que ningún agente de la Policía Local participará en los desahucios, entre otras medidas para "acabar con el drama de la vivienda en Elda", en palabras de González.

Compromís propone mancomunar los servicios en Elda y Petrer para reducir costes



Los alcaldables Ibáñez y Rodríguez acuerdan mancomunar los servicios | Jesús Cruces

Las formaciones de Compromís de Elda y Petrer han anunciado esta mañana que pretenden, si obtienen el respaldo de los ciudadanos, realizar un proyecto común para mancomunar los servicios en materia de saneamiento, limpieza, reciclaje, alumbrado, ahorro y eficiencia energética o movilidad sostenible, entre otras.

La alcaldable por la agrupación en Petrer, Silvia Rodríguez, ha indicado que "en una época como esta, hay que buscar unificar servicios e infraestructuras con el objetivo de economizar gastos y ganar la eficacia para ambas localidades al considerarlas como un mismo núcleo urbano".

El candidato a la alcaldía eldense por Compromís, Manuel Ibáñez, ha señalado que "son numerosos los casos de conflictos derivados de los servicios públicos que se presentan en los límites de los dos municipios como, por ejemplo, la recogida de basuras", y ha añadido que

"tenemos mucho más que ganar si aunamos esfuerzos entre municipios que si seguimos dándonos la espalda".